



www.mg.co.id

Juventus Main di Bawah Standar

SASSUOLO (IM) - Juventus kembali mengalami kekalahan di Liga Italia usai tumbang 0-1 di kandang Sassuolo, Mapei Stadium, Minggu (16/4) malam WIB. Gol tunggal Gregoire Defrel membuat Si Nyonya Tua pulang tanpa poin.

Ini jadi kekalahan kedua secara beruntun untuk Juventus di Liga Italia. Pekan lalu, mereka kalah di kandang Lazio. Si Nyonya Tua pun gagal memangkas jarak dengan empat besar. Dusan Vlahovic dan kolega tertahan di peringkat ketujuh klasemen Liga Italia dengan 44 poin dan berjarak sembilan poin dari empat besar.

Pelatih Massimiliano Allegri kecewa dengan penampilan anak asuhnya yang tidak main bagus. Menurutnya, Juventus telat panas dan baru bereaksi setelah kebobolan.

"Kami tidak main bagus selama satu jam, lalu bereaksi setelah tamparan dari gol itu. Pertandingan ini sebenarnya penting untuk klasemen, tapi ini kekalahan kedua beruntun di Serie A, keduanya

di laga tandang. Kami harus berdiri kembali, memperbaiki yang keliru, dan mengambil pendekatan yang berbeda," kata Allegri kepada DAZN.

Gol Defrel tak lepas dari kesalahan Nicolo Fagioli. Meski demikian, Allegri menolak untuk mengkambinghitamkan gelandang berusia 22 tahun itu. "Semua orang melakukan kesalahan, itu adalah sebuah kesalahan, tapi dia tidak bertanggung jawab atas kekalahan ini. Seluruh tim tidak main di bawah standar yang tepat," kata Allegri.

vdp



DUSAN VLAHOVIC
Pemain Juventus

Sanggupkah Napoli Atasi Milan?

NAPLES (IM) - Napoli gantian menjamu AC Milan pada leg kedua babak perempatfinal Liga Champions 2022/2023 di Stadio Diego Armando Maradona, Rabu (19/4) pukul 02:00 WIB.

Napoli harus bekerja keras di laga nanti jika ingin melangkah ke semifinal. Pasalnya mereka sementara tertinggal agregat 0-1 dari Milan. Namun peluang kedua tim masih sama-sama terbuka.

Jelang laga ini tuan rumah mendapat kabar gembira setelah kembalinya striker Victor Osimhen dari cedera. Di laga leg pertama sang pemain absen. Hal ini membuat Napoli tampil di bawah performa terbaiknya saat ini.

Osimhen dan Giovanni Di Lorenzo dipastikan bahu membahu berjuang untuk kelolosan Napoli. Saat main di kandang Milan, Di Lorenzo tampil bagus dan sering menyulitkan AC Milan.

Kiper AC Milan, Mike Maignan yang tampil cemerlang di leg pertama, dipastikan harus siap 100 persen untuk menganti-

pasi gempuran pemain Napoli yang berjuang untuk mencetak lebih banyak gol.

"Kami bakal berjuang untuk menang secara meyakinkan. Milan merupakan tim kuat, tetapi kami bakal melakukan yang terbaik. Kami ingin lolos ke semifinal.

Ini merupakan keinginan kami semua," kata Di Lorenzo di situs klub.

Tetapi Napoli pantas waspada. Sebab Milan merupakan tim yang sudah memberikan dua kekalahan kepada Napoli baik di Serie A maupun di Liga Champions musim ini. Lantas, akankah hal itu berlanjut di laga nanti? Patut ditunggu. ■vit



GIOVANNI DI LORENZO
Pemain Napoli



ENZO FERNÁNDEZ
Pemain Chelsea

Misi Berat Chelsea Hadapi Real Madrid

"Saya hanya mengatakan kepada para pemain bahwa hal spesial bisa terjadi di Stamford Bridge. Mereka harus percaya diri," kata Frank Lampard.

LONDON (IM) - Chelsea mengusung misi berat saat menghadapi Real Madrid pada leg 2 babak perempatfinal Liga Champions, yang berlangsung di Stadion Stamford Bridge, London, Rabu (19/4) pukul 02:00 WIB.

Chelsea dalam kondisi tertinggal 0-2 yang mereka dapatkan saat laga leg pertama di kandang Madrid. Sehingga tidak ada cara lain untuk lolos, selain menang lebih dari 3 gol. Untuk mencapainya tentu bukan pekerjaan mudah.

Skuat asuhan Frank Lampard itu bakal dibayangi oleh performa buruk seperti saat tampil di Santiago Bernabeu. Di laga itu The Blues benar-benar tampil di bawah tekanan. Kai Havertz dan kolega dieksploitasi sepanjang 90 menit. Real Madrid menggempur pertahanan Chelsea dengan melepaskan 18 tembakan dan

10 di antaranya berhasil on target. Sedangkan The Blues hanya melepaskan 7 tembakan, 3 yang mengarah ke gawang.

Dan terbukti, Chelsea justru memperpanjang periode terburuk mereka pada pekan lalu di Liga Inggris (EPL). Bermain di Stadion Stamford Bridge, Chelsea dipermalukan Brighton dengan skor 1-2. Aspek ofensif The Blues terbilang tumpul. Mereka hanya melepaskan 2 tembakan ke arah gawang.

Walau demikian, Lampard masih optimis timnya bisa melakukan sesuatu di depan pendukung sendiri dan menegaskan bahwa "momen spesial" dapat terjadi di Stamford Bridge. "Saya hanya mengatakan kepada para pemain bahwa hal spesial bisa terjadi di Stamford Bridge. Mereka adalah tim yang sangat bagus, tetapi kami harus percaya diri, kata Lampard yang dikutip Reuters.

Chelsea saat ini menjalani

periode yang sulit, mereka belum sekali pun mencetak gol dalam beberapa pertandingan terakhir dan Lampard harus berjuang memulihkan kepercayaan diri lini serangan timnya. "Ini merupakan periode yang sulit bagi para pemain dan saya pikir ada sedikit kepercayaan diri," kata pelatih berusia 44 tahun itu.

Lampard adalah pencetak gol terbanyak Chelsea sepanjang sejarah klub. Dia bisa menjadi sosok yang tepat untuk mengembalikan ketajaman lini serang The Blues. "Mereka harus memahami betapa bagusnya mereka dan apa yang bisa mereka lakukan. Kami harus jauh lebih positif dalam apa yang kami lakukan. Saya yakin para pemain bias melakukan sesuatu di laga nanti," katanya.

Chelsea diprediksi menurunkan skuat utamanya seperti Kiper Arrizabalaga (kipper), Reece James, Thiago Silva, Marc Cucurella, N'Golo Kante, Enzo Fernández, Raheem Sterling, João Félix dan Mykhailo Mudryk.

Namun Lampard tidak bisa menurunkan Ben Chilwell, akibat kartu merah di pertemuan sebelumnya. Se-

lain itu, 4 pemain lain diragukan karena tengah terbelit cedera, termasuk Kai Havertz dan Ruben Loftus-Cheek.

Sementara Madrid sedikit diuntungkan jelang tersebut. Mereka hanya butuh hasil seri atau kalah dengan selisih satu gol. Banyak kalangan memprediksi Los Blancos bakal kembali mendominasi jalannya laga.

Jelang laga nanti, Madrid memiliki modal yang bagus usai mengalahkan Cadiz pada lanjutan LaLiga, di Estadio Nuevo Mirandilla, Cadiz, Minggu (16/4) dinihari WIB. Real Madrid awalnya mendapat perlawanan sengit dari tuan rumah. Cadiz bisa mengimbangi permainan tamunya. Maka bisa disebut, Real Madrid punya kepercayaan diri yang tinggi dan siap memanfaatkan kelemahan tim tuan rumah.

Real Madrid kemungkinan tidak banyak mengalami hambatan di laga nanti, walau tetap waspada dengan semangat juang Chelsea yang tampil di kandang sendiri.

Pelatih Carlo Ancelotti tampak yakin dengan kebugaran skuadnya. Meski punya jadwal yang padat, Los

Blancos dinilai masih bisa mengontrol kondisi pemain.

"Tim memiliki energi dan fakta bahwa kami punya pemain berusia 35 tahun yang bermain di laga fantastis pada Rabu malam, dan 3 hari kemudian menampilkan performa hebat lainnya, adalah tanda tim bekerja dengan baik. Di laga nanti kami harus tetap fokus, pasalnya pemain-pemain Chelsea bakal tampil dengan motivasi yang tinggi," kata Ancelotti, di laman resmi klub.

Bagi Ancelotti, skuat Madrid saat ini memberinya banyak opsi dalam menyusun line-up jelang menantang Chelsea. Pasalnya Don Carlo menganggap tak sedikit pemain Los Blancos yang tampil bagus di laga kontra Cadiz, seperti Aurelien Tchouameni, Marco Asensio, Dani Ceballos hingga Karim Benzema. Madrid juga bakal ditopangi oleh sejumlah pemain intinya seperti Thibaut Courtois (kipper), Dani Carvajal, Eder Militao, Eduardo Camavinga, Luca Modric, Toni Kroos, Federico Valverde dan Rodrygo.

Lalu seperti apa jalannya laga nanti? Patut disaksikan. ■vit

Laju Barca Dihadang Getafe

MADRID (IM) - Barcelona gagal meraih kemenangan di kandang Getafe. Kedua tim hanya bermain imbang 0-0 dalam lanjutan LaLiga di Coliseum Alfonso Perez, Minggu (16/4) malam WIB.

Barca sebenarnya tampil dominan, namun kesulitan untuk menciptakan banyak peluang bersih. Kesempatan terbaik Barca bisa dibilang adalah dua peluang yang membentuk gawang berturut-turut pada babak pertama. Sepakan Raphinha mengenai tiang sebelah kanan, lalu bola rebound disambar Alejandro Balde dan mengenai titik yang sama.

Tim tamu juga mengancam gawang Getafe di tiga kesempatan lain, namun tak terjadi gol. Banyak kehilangan bola, Barca 10 kali melepaskan penguasaan, namun upaya Robert Lewandowski dan kolega

masih gagal.

Pelatih Barcelona Xavi Hernandez menilai rumput markas Getafe terlalu tebal, sehingga bola sulit bergulir. Situasi ini membuat mereka mau tak mau menyukuri satu poin.

"Kondisi rumputnya sangat buruk," kata Xavi di lapangan. "Kondisi rumputnya sangat buruk," kata Xavi di lapangan.

"Kondisi rumputnya sangat buruk," kata Xavi di lapangan. "Kondisi rumputnya sangat buruk," kata Xavi di lapangan.

"Kondisi rumputnya sangat buruk," kata Xavi di lapangan. "Kondisi rumputnya sangat buruk," kata Xavi di lapangan.

kan kami. Kemarin kami berlatih dengan lapangan kering. Saya sudah banyak dikritik karena komplain soal lapangan. Semua orang melihatnya hari ini. Sangat sulit bermain dalam kondisi itu, ini buruk untuk ditonton. Bolanya nyangkut-nyangkut, kondisinya bahkan sulit buat Getafe sendiri. Penting bahwa rumput berada dalam kondisi bagus," kata Xavi di Marca.

Hasil imbang ini tak mengubah posisi Barcelona di papan klasemen Liga Spanyol. Blaugrana masih memimpin, namun keunggulan terpankas jadi hanya 11 poin atas Real Madrid di posisi dua.

"Kami mengambil satu poin yang tak buruk sama sekali karena betapa tidak nyamannya kami di laga ini. Tetapi kami masih memimpin di klasemen, saya tidak khawatir," tandas Xavi. ■vit

Arsenal Kembali Gagal Menang

LONDON (IM) - Arsenal kembali gagal menang usai diimbangi tuan rumah West Ham United dengan skor 2-2, di London Stadium, Minggu (16/4) malam WIB. Dengan hasil ini Arsenal menghadapi tekanan dalam memburu gelar. The Gunners memulai laga dengan baik. Gabriel Jesus membawa Arsenal unggul cepat pada menit ketujuh sebelum digandakan oleh Martin Odegaard.

West Ham memperkecil keteringgalan pada menit ke-44 lewat penalti Said Benrahma. Arsenal sempat punya peluang untuk melebarkan jarak usai mendapat penalti pada menit ke-50, tapi eksekusi Bukayo Saka melesar.

Keunggulan Arsenal akhirnya buyar pada menit ke-54. Jarrod Bowen mencetak gol kedua West Ham untuk memaksakan hasil seri.

Ini jadi kali kedua secara beruntun Arsenal gagal menang setelah unggul dua gol. Pekan lalu, hal yang sama juga terjadi saat Arsenal tandang ke markas Liverpool.

Keunggulan Arsenal di puncak klasemen Liga Inggris pun kini terpankas. Arsenal dan Manchester City kini cuma terpisah jarak empat angka.

Manajer Mikel Arteta membantah kalau Arsenal mulai tertekan dalam perburuan gelar juara Premier League. "Ketika saya melihat unggul cepat pada menit ketujuh itu (di awal pertandingan), itu bukan tekanan. Saat unggul 2-0 kami tidak di-

bawah tekanan. Kami cuma tidak melakukan apa yang diperlukan saat itu. Kami tidak bisa mengendalikannya. Saat unggul 2-0 kami tidak di-

kan apa yang disodorkan West Ham (setelah gol pertama). Kalau Anda kebobolan dua atau tiga gol di laga tandang, sangat sulit untuk menang," ujar Arteta seperti dilansir Sky Sports.

vdp

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAQ

RASA STRAWBERI
RASA JAMBUR

MENDAMPAI MENDAMPAI SARDINIAN, PAKIS DALAM, TEROGOROKAN KEKING

INGAT YANG ADA BADAQNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Atlanza Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com